

Elterntaxi - Nein, danke

Nachdem die Aktion „Zu Fuß zur Schule“ zuletzt im Schuljahr 18/19 stattfand und im Schuljahr 19/20 wegen Corona ausfallen musste, war es Ende September endlich wieder an der Zeit, die Kinder mit dieser auf 3,5 Wochen angelegten Aktion dazu zu ermuntern, zu Fuß zur Schule zu gehen. Auf Wunsch der Eltern soll „Zu Fuß zur Schule“ jedes Schuljahr stattfinden. Ende September fand auf dem Schulhof dann die Auftaktveranstaltung statt. Die Elternbeiratsvorsitzenden S. Kallisch und A. Strecker gaben, gemeinsam mit der Schulleitung, den Startschuss. Den Kindern wurde erklärt, dass es für jedes Kind, das morgens zu Fuß zur Schule kommt, einen Fuß-Stempel gibt. Die Klasse, die nach 3,5 Wochen die meisten Fußstempel gesammelt hat, erhält einen tollen Überraschungspreis. Parallel hierzu gibt es einen Mal-Wettbewerb. Erste Erfolge sind jeden Morgen vor Unterrichtsbeginn bereits bemerkbar- und alle profitieren von dieser besonderen –und hoffentlich nachhaltigen –Aktion.